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錫安教會 2022年 2月 27日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 629：雙魚星謎（19）量度聖殿的杖——蘆葦（2）

影片：日常養生的智慧：改善心血管飲品篇

隨著現代人工作忙碌、生活節奏急速、緊張及飲食不均衡，

如多喝汽水等高糖份飲品，及進食大量高脂肪、煎炸或精製加工食品，

攝取過量澱粉質等，導致不少人的身體，逐漸進入「亞健康」狀態。

其中，「三高」更成為很多都市人的問題。

所謂的「三高」，是指高血壓、高血脂、高血糖，

醫學上有一些生化指數，評估不同年齡層的人士有沒有超標，或是正在邊緣值上，

讓人預先知道自己血壓、血脂及血糖的狀況，及早保養身體、改善健康，

預防心血管疾病等，正如俗語所說「預防勝於治療」。

以下，會為大家介紹 3款，日常改善「三高」及心血管的養生飲品︰

第一款︰薑、蒜、檸檬、蘋果醋營養補充劑

這是我們早已耳熟能詳的一款，早於 8年前，2014年 10月 26日「2012榮耀盼望第 246篇」，

日華牧師已為我們介紹了這一種，能夠改善血管及身體的營養補充劑，

先是將薑汁、蒜汁、檸檬汁、混合蘋果醋，製成俗稱「四寶汁」，

於每次飲用時，再將「四寶汁」加上天然蜂蜜，成為一種日常養生的保健飲品。
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這種民間保健營養補充劑，因其驚人果效，

於網上被廣傳，稱為「通血管的古方，不管多嚴重都能通」。

甚至，曾有一名患有心血管堵塞的病人，分享他的見證，按他所述，

他服用這種營養補充劑的一個月後，再到醫院檢查時，發現三條堵塞的血管已乾淨暢通了。
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事實上，一名本港著名作家嚴浩，在他執筆的養生系列著作《嚴選秘方》中，

亦詳細介紹了這種「通血管的古方」，不少讀者試用後，

也會在他的網站留言，或是以寫信方式，向他回饋效果如何。

此外，亦有老中醫師，及中西醫結合醫院的主任醫師，

認同「通血管的古方」，確實有足夠藥理根據。
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因為，「四寶汁」所使用的四種材料，黃薑、大蒜、檸檬及醋，均是醫療及保健上的王道物品。

以下，是《中醫大辭典》對這四種材料的註解︰

一、大蒜︰

辛、溫、解毒、健胃、殺蟲。

辭典更註明：大蒜精油能降低血清膽固醇水平，抑制實驗性動脈粥樣硬化斑塊的形成；

而油中所含的硫化物，可以阻止栓烷的合成，抗血小板聚集，

提高纖維蛋白溶解活性，防治冠心病。

此外，大蒜更可以激活免疫功能。
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有關大蒜在科學和化學的理據：

大蒜素（Allicin）：這是產生大蒜特有香味及辛辣的成份，

功效為抗血小板凝集、降血脂、降膽固醇，以及降血糖，即增加胰島素的作用。

大蒜能夠降低致癌腫瘤形成，增加白血球與巨噬細胞的活性，提高身體免疫力，抑制癌化的形成。

大蒜精油可以增進過氧化酶（GSH Peroxidase）的活性，

及抑制鳥胺酸脫羧酶（Ornithine Decarboxylase），
達到抑制皮膚腫瘤的效果（研究資料來自：Perchellet l986）。

大蒜不僅具有很強的殺菌力，對於由細菌引起的感冒、腹瀉、腸胃炎及扁桃腺炎，亦有明顯療效，

能夠促進新陳代謝、增進食欲，預防動脈硬化和高血壓的功效。

二、生薑：

辛、微溫；發表散寒、消痰下氣、溫中止嘔。

生薑能夠令血管運動中樞和呼吸中樞興奮，中醫常常將生薑當作藥用，

如著涼或淋雨，打噴嚏、流白色鼻水等，這種初期風寒外感，

只要煲一些生薑加紅糖趁熱飲，往往很見效。

而老人家大多數內寒，是最適宜食薑。

生薑用於胃寒嘔吐、溫胃散寒及止嘔，具有良好功效，

同時，生薑亦被證實有預防感冒、止痛、止偏頭痛的功效。



20220227 www.ziondaily.com

6

三、檸檬：

酸、甘、平，化痰、生津、袪暑、和胃，治氣管炎、百日咳、中暑煩渴、食慾不振、

對孕婦胃氣不和、納減、噫氣、胎動不安等。

檸檬有黃皮或青皮之分，一般作為中醫藥用，青檸會較好，甚至，連皮服用的效果是更佳。

無論是黃檸檬或青檸，於保健作用上具有強鹼性，均被認為是治療疾病的良藥。

對於人體的血液循環及鈣質吸收，都能夠起促進作用。

檸檬含有豐富維他命 C，不但能預防癌症及食物中毒，

更可以降低膽固醇、消除疲勞、增加免疫力。

而檸檬富含的維他命 C和維他命 P，亦可以增強血管彈性和韌性，

預防及治療高血壓和心肌梗塞症狀。
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近年，更有研究發現，青檸檬含有一種近似胰島素的成份，可以降低異常的血糖值。

四、天然有機蘋果醋︰

醋的功效非常之多，能夠對抗高血壓和高膽固醇，調節血壓，

改善糖尿病、補充礦物質、平穩血糖的濃度。

可以對付肝炎，加速肝臟新陳代謝，也可以對付急性腸胃炎，

透過增加腸道內的益生菌，讓菌族的生態平衡。

日常服用適量的醋或蘋果醋等，能夠幫助體內排毒散瘀軟化血管，

對降低膽固醇、血糖、血脂、血壓，及通血脈也有幫助。

廣東人對婦女產後調養，有一歷久不衰、廣受歡迎的「藥方」，就是薑醋！

用甜醋煲薑，再加入已剝殼的熟雞蛋，與熟豬蹄一起煲浸！

既有助促進產婦排除體內瘀血和濁液，也能夠大補產婦的體力和元氣，

一般情況下，自然分娩者可以於一周後食用，

而手術分娩者，則要相隔一個月後才可服用。
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的確，黃薑、大蒜、檸檬及醋等，也是醫療及保健上的有效食材！

自 8年前，2014年 10月 26日「2012榮耀盼望第 246篇」，日華牧師介紹這種「四寶汁」後，

在這 8年間，「四寶汁」一直是日華牧師、策略家及全職們，日常保健的飲品之一，

對預防心血管問題及感冒等疾病，確實有極大幫助。

「四寶汁」服用方法：

每天早餐或午餐前，以一湯匙「四寶汁」，

再加上適量天然蜂蜜，混合室溫水或微暖開水攪勻送服。

有關製作「四寶汁」營養補充劑的材料和方法，

大家可以重溫精華短片（VO）「營養補充劑（薑、蒜、檸檬、蘋果醋）製造法」。
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另一方面，原來近年坊間亦推出了，一些方便使用獨立包裝的「四寶汁」，

其中一款，名為「加利雅（Garlia） - 薑蒜檸蜜蘋果醋天然植物飲品」。

產地是馬來西亞，一盒有 20個獨立包裝，每包淨重 25ml，售價為$198元。

日華牧師也曾試用，上述這一款獨立包裝的「四寶汁」，

質量和果效，與自製的「四寶汁」相若，由於服用非常方便，

故此，大家亦可以考慮，成為其中一款日常保健飲品之一。

尤其，在寒凍的季節，混入暖水服用，一方面能夠暖身，

另一方面，也能夠改善「三高」的都市疾病問題！

至於，一些胃部容易感到不適，或是已經定期飲用「四寶汁」的人士，
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若果考慮飲用「加利雅 - 薑蒜檸蜜蘋果醋天然植物飲品」，

可以在用餐後一小時飲用，或是當作用餐時的熱飲，伴隨食物一起服用，

這種方法可以減少胃部不適或身體燥熱等問題，只是，其效用相比空腹服用，必定會減弱數倍。

於校對這段精華短片時，日華牧師亦對此作出補充。

日華牧師：

至於這一種，是可以當作日常飲品，即使飯後飲用也可以。

因為，有別於你一次性煮好的「四寶汁」，需要在一、兩星期飲完。

但這一款可以保鮮，因此，在方便性和保鮮程度上，是比自己製作的「四寶汁」更好。

第二款︰氣血雙補茶。

近幾年間，日華牧師經常飲用這一種養生保健茶，

這是 95歲的國醫大師李濟仁教授，他從醫 60年，得出自我保養身體的精髓，

對於改善「三高」，即血脂、血糖、血壓，及強化心血管、增進心血液循環，均有明顯果效。

「氣血雙補茶」的配方，只是四種常見養生藥材，分別是黃芪、黃精、花旗蔘、枸杞子，

服用方法非常簡單，由早上開始泡，一直泡到晚上，喝茶就如吃藥，四味中藥均可以吃，

只是，黃芪需要牙齒足夠好才能咀嚼得到。
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份量如下︰

黃芪 10至 15克、花旗蔘 3至 5克、枸杞子 6至 10克、黃精 10克。

第一味：黃芪。

具固本培元、雙向調節及降血糖的作用，

高血壓病人食用可以降血壓；低血壓病人食用可以升血壓。

第二味：黃精。

用作氣血調和，又補氣又補血，可以降低血糖及血脂。

第三味：花旗蔘（西洋蔘）。

白血球低、紅血球低、血象較低時，可以服用。

此外，花旗蔘偏涼性，適合陽熱體質之人，於天熱時必須服用。

至於寒涼體質之人，冬天服用少許人參或紅參，也有助增加抵抗力、免疫力，有三降的作用。

第四味：枸杞子。

甘溫、補血，適合泡茶。

選購時，大家可以到本港「北京同仁堂」執藥，價錢約 30至 50元一包，

由於這些藥材非常普遍，是極為常見的中藥材，

因此，於淘寶亦能購買真空獨立包裝，方便易用，

每盒 15小包，售價約 68元人民幣，平均每小包售價約 5元人民幣，

不過，大家選購時，可以挑選一些商譽評分較高的店舖，因質量有更高保證。
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至於服用方法非常簡單，早上將一小包「氣血雙補茶」，放進保溫瓶內浸泡，

或是在淘寶選購這款自動恆溫陶瓷杯，加入熱水後，電子加熱杯墊會自動恆溫 55度。

全日不斷加入熱水，就能一直泡到晚上，當作日常養生茶喝用，

當然，各人可以了解自己身體狀況，按需要自行加減藥材的份量。

始終，日常飲用這些養生茶，總好過經常飲汽水，或其他高糖份的奶茶或咖啡。

第三款︰青錢柳葉茶。

青錢柳茶被稱為糖尿病剋星，有效改善三高問題。

青錢柳屬於國家二級保護樹種，上品青錢柳茶，採摘自古樹青錢柳初春芽葉，

採用古茶與中藥炮製工藝精加工而成，因為對降糖有神奇功效，而產量稀少，
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所以，有著「一兩黃金一兩茶」的美譽。

青錢柳茶的主要功效︰

一、降血糖

青錢柳茶先降糖、再增強胰島功能，促使胰島素自然分泌，因此，能夠很有效降低血糖。

二、降血壓

經研究證明，青錢柳能夠恢復病變胰島細胞的結構和功能，

增加外圍組織的胰島素受體，從而達到降壓的作用。

三、降血脂

經研究證明，青錢柳葉含有的皂苷、三萜、黃酮、多糖等有效成份，具有很強的降血脂作用。

特別是微量元素硒，能夠有效改善脂質代謝，對人體內血清總膽固醇的升高，具有明顯的抑制作用。

青錢柳茶是一種中藥材合製的保健茶，具有促進循環，改善糖代謝等功能，

對降血糖有一定的輔助作用，而且安全沒有副作用，

當作日常養生茶飲用，堅持服用一段時間後，就能夠看見效果。

於淘寶，每盒 30小包，售價約 29.9元人民幣，平均每小包售價約 1元人民幣，

同樣，選購時可以挑選商譽評分較高的店舖，以確保質量。

影片：主日回顧

上星期，日華牧師分享《朝聖之路》的另一個段落，就是「量度聖殿的杖 —— 蘆葦」信息。

當分享《啟示錄》的時候，才會發現，《聖經》很多字眼，也要用神話去解釋，例如皇冠、四馬等等，

而《聖經》中的「蘆葦」，更是與 Osiris（俄賽里斯）的神話有關。
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而《啟示錄》11章，約翰用一根蘆葦去量度聖殿，

當以字面去理解的時候，其實，這是矛盾重重的。

但當以神話的角度理解時，我們才會明白，《聖經》裡所有出現「蘆葦」的地方，當中的含意，

包括為何摩西一定要在蘆葦籃子裡，以及為何聖殿一定要用蘆葦去量度，

並且，外院因為未合格，沒有資格被量度，所以，要留在三年半。

當我們分析「蘆葦」這一詞之前，我們一定要明白，共同信息所帶出的事實真相。

神作為歷史的導演，祂所做的一切事情，也有其特定的用意，就是於整個歷史長河中，

製造出不同的走勢，去演繹祂的故事，與及製造出不同的生態環境。

例如：神大費周章，以前所未有的方式，用大量共同信息地標作為印證，去指向錫安教會，
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其實，也是為著產生一個生態環境，不單建立香港成為聖地，更是讓錫安成為信仰的壟斷。

這是 2,000年來，也從未出現過的事情。

大家可以想想，當錫安是神唯一印證和指向的教會時，

其他教會，包括天主教，他們根本就沒有任何存在價值，這就是信仰壟斷的意思。

因為，天主教，與及很多基督教，

他們於世上已聚會了 2,000年，但他們也沒有把握可以尋找到神，

對比錫安是得著神一日不偏差的帶領，他們自然沒有任何存在的價值。

2,000年來，教會無法尋找到神，但教會的無奈，其實也是神造成的，

神當然可以施行神蹟，但祂卻選擇向這些教會沉默。

原因，正正是因為他們的不配。

但對於錫安，神的印證，卻是超越神蹟的級數，是一日也不偏差的帶領，

並且，用歷史的建築物，作為共同信息。

這就是神作為歷史的大導演，刻意製造出信仰壟斷的現象。

再者，對比很多教會，一生也未曾聽過神一句說話，

就算懂得傾聽神聲音的摩西和撒母耳，他們也只是聽神的吩咐去做事，

也就是說，神是用一種「自把自為」的方式，跟他們溝通，給予他們指令。

但唯獨日華牧師，神是以對話的模式，去教導日華牧師如何成長，

並且，這種密集聆聽神聲音的方式，更維持了幾十年，這是歷史上，前所未有的現象。

而我們，就是活在這個時代，一個神正不斷改變著生態環境的時代。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「量度聖殿的杖 —— 蘆葦」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 629：雙魚星謎（19）量度聖殿的杖——蘆葦（2）

承接上一篇信息。

所以，我一直在說，你知否，「現存的錫安，我們的存在，

並且，神證明我傾聽聲音的能力，真的達到那個級數（grade），
豈不正是這些共同信息所傳達的，對不？」

你們已經很習慣，因為你們覺得：

「日華能聽到神的聲音嘛！」

「日華是被神帶領的。」
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「日華傾聽神聲音到一個階段，可能真如日華所說的，他一生也沒遺憾！」

嘩！試想，單是這一點，已經是「活在時間當中」，不應該存在的！

好了，現在我反問你們，如今整個天主教在幹甚麼？

他們為何還聚會？興建那些建築物來做甚麼？

你們不是想尋找神嗎？不是想知道神嗎？對不？那麼你還花時間去聚會？

換言之，我們的存在，你知道否，只要我們多行一步，

只要神按著祂的計劃，將我們搬出來之後，我們就會滅了全世界的宗教？

至少滅了天主教、基督教。現時回想，你會否也如此認為？

固然，這不是我所希望的！

當然，我本身擁有的特質，就是這種級數，

然而，現時是神證明，我是這種級數，

並且，神證明的手法，你是否覺得，這些共同信息，

其實於你們看來，會覺得每一件事情都很窩心，很吻合主日信息，很厲害！

但於我而言，我就會明白，神正在創造一個新的生態環境，將來不會再有天主教，不會！

只要共同信息再陸續出現，那些人便會反省：「我花了這麼多年時間，返了一間所謂的教會，

眾所周知，那牧師並不認識神，每一次聚會的過程，都沒有經歷到神。」

然而，現時卻有一個人，能夠證明有神，

並且，他不但明證有神，更能夠與神「打牙骹」、閒聊。

他們會反問：「神是這樣的嗎？這不是我們教會，亦不是傳統所教的。



20220227 www.ziondaily.com

17

可是，那人說可以，甚至人人都可以，

而且，不但他證明是可以，他身旁很多的策略家，也證明是可以！」對不？

影片：神刻意製造讓日華牧師的分享適合全世界

日華牧師分享到，現時神只要為錫安教會多走一步，

讓全世界所有人都見識到，神於全世界，甚至全人類歷史中，

唯一只揀選了一間錫安教會，成為唯一合祂心意的新婦教會，

那麼，世上所有其他宗教和宗派團體，都會全部被消滅。

對此，日華牧師作出了更詳細的補充，

因為，過往錫安教會的信息，相對而言，是比較適合教會內部弟兄姊妹聆聽，

然而，自 12年前開始分享「2012信息」後，

錫安教會的信息，已慢慢適合全世界人去聆聽。

因為，錫安教會的信息，是世上唯一來自神聲音的信息，

而其他教會和宗派，其實早就不應該存在，皆因他們的存在，只是阻礙人聽到神的聲音。

以下，是日華牧師於 2022年 1月 24日的錄音分享。

日華牧師：

因為我是負責接收信息的人，對不？

現在我就嘗試帶你們，從神的 perspective（觀點）看看，

那你就會知道，為何我會說信仰的壟斷。

當校對這一段精華短片時，日華牧師對於「神讓錫安教會，成為這時代裡，

唯一一群『信仰壟斷』的人」這一點，作出了更詳細的解說。

原來，歷史上神也曾經製造過這種信仰壟斷，成為一個影兒，

為要指向真正擁有「信仰壟斷」實體的錫安教會。

以下，是日華牧師於 2022年 2月 25日的錄音分享。

日華牧師：

其實，我們需要理解一點，究竟我現在講述這種信仰的壟斷，

差不多等於其他的教會不用存在、其他的所謂宗派、宗教不用存在。

不但宗教，甚至其他如基督教、天主教，應該也不用存在了！

這樣，有沒有先例？這般的霸道，有否先例呢？

這先例，若你反過來思考：如果約書亞世代是一個預表，究竟它在述說著甚麼？
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約書亞進入迦南美地，是大開殺戒，但與此同時，其實他最主要是消滅其他宗教，對不？

事實上，我們在上年提及：「我們現時是在西奈半島星圖的那一年了，我們能度過這一年，

如果你們真是小獅子，能度過這一年，下一年，便可大開殺戒。」

我在上年開始分享時，已這樣說，對不？踏進今年，大開殺戒。

那麼，你又想想，我們所說的，指下年會大開殺戒這點，是藉著甚麼例子？

乃是西奈半島星圖的摩西和約書亞世代。

當約書亞世代過了約旦河，大開殺戒時，究竟他正在做甚麼？那就是信仰的壟斷了！

你又有否曾想，如果約書亞世代本是一個預表，它述說著甚麼？它其實在述說著甚麼？
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它乃是說出歷史上最大的信仰壟斷，它在說歷史上最大、最龐大。

這不是我幹的，乃是神所行的，這是不得褻瀆神的，絕對是神所行，

甚至我們小時候看時，覺得很殘忍、為何要如此行等諸如此類。

不過，你不能推翻，祂真是這樣行，並且祂如此行，絕對是信仰的壟斷。

絕對是，豈有其他信仰？那情況下，還能存有其他信仰麼？沒有！

只有約書亞世代他們的神、他們的信仰。

然而，原來它是預表，是影兒來的。

那我問你，那實體在哪？顯然上年已證明，我們就是那實體。

既然上年已證明我們是那實體的話，而事實上，於上年我亦因此分享了，下年便會大開殺戒。
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我們親眼看見，踏進今年，是否大開殺戒？包括經濟和每一件事。

然後，我們或會問：「為甚麼要大開殺戒？」

我正是講述這一點，就是在之前，即今年還沒發生所有細節事情之前，

我已說，神會行信仰壟斷，信仰壟斷、信仰壟斷，對不？

當我分享後，有沒有證據呢？今年的大開殺戒，便是證據。

因為這證明了，約書亞世代是否我們的預表？它是否我們的影兒？

所以，今年開始是信仰壟斷的推行，不是我推行，乃是神推行。

當然，最出名的，今年單單在香港，很多宗教聚會，已經被要求停止，那全世界將會怎樣呢？

我不斷說這理論，但現在我是說，要是你問，有否實際的例子？

我們一直所分享，西奈半島星圖的約書亞世代，就是這例子！

它簡直是例子，不但如此，它也是預表。但它預表了甚麼？

它預表《啟示錄》裡，最後的七年大災難及那 1,260日。

因為我們親眼看見，神是否以神的真實，成為世上唯一的真實？

祂審判大淫婦，祂審判全世界，對不？

《啟示錄》根本是這樣寫成的，是在述及這樣的事件，對不？
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故此，這是有例證的，第一，約書亞世代有，只不過再推至《啟示錄》也有。

在許許多多的事件中，我從神在我們身上的所有印證，由上年提及，我們走到哪一步而已，

甚至準確地說出，在這計劃裡，我們走到哪一年，對不？

而這一年，何以如此重要呢？現在我們知道原因了，因為開始轉變了，

就是我推論所說：信仰的壟斷。

所以何解，如我所言，竟然整個西奈半島星圖，是用來印證我六十歲，是嗎？

但亦是錫安的上一年，對不？上一年，在眾多的佐證下，我說出這一點。

換句話說，大家在邏輯上，有否想過：對於我現在所說，信仰壟斷的最大證據，
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便是現在全世界，今年開始的大開殺戒。最大的證據了！你還想找甚麼證據？

若你說《聖經》的預表、約書亞世代不足夠，《啟示錄》所寫的不足夠，

那我上年所說的這預言，足夠麼？

我上年是建基於小獅子的約書亞世代，在下一年開始，他們能渡過約旦河。

若果真如此，他們過了約旦河後，我們就會見到，下一年大開殺戒了。

事實上，我們有沒有看到呢？所有的行業，不單是我們所講的這個疫症，

你曾否想過，人類所創造的，所有稱為他們的人生，全都被毀滅了呢？

他們所說的人生，有些人將他們的人生，建立在很多、很多這些事情上，很多不同的行業、夢想。

有些說要做消防員；有些要做機長。

好了，現在就只能駕駛剷泥車，若你做機長的話。

你要做空姐麼？可以啊，在街邊賣魚蛋吧！這是空姐現時的結局。

這正是人放棄神而走向的夢想。為甚麼？

因為我建立教會這麼多年來，我很清楚，比任何人更清楚，

我知道許多人不上教會，是因為她自己那份空姐的工作，這就是她的夢想！

有些人不上教會，就是為了自己那份演員的工作；

有些人是為了他們飲食的工作，這是最多的。

我們接觸最多不上教會的人，是因為他們是做飲食業。

現在我問你，他們的人生如何？是大開殺戒！是完全劇烈至一個程度，

簡直是，只住在家裡不上街也不安身（即：無法安定下來）。我們現在是活在這樣的時代。
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但是否於今年正式開始呢？是否如我去年所說的呢？

全部的事情你都看到，我沒有作任何推動，僅是預知而已。

然而，這個預知，大家還親眼看見這麼多的印證、對比。

如我所帶出，如果上年真是印證我六十歲，西奈半島星圖真是印證我的話，

我也曾提及過，在那星圖裡，摩西那個世代，帶領以色列人出來的那個是失敗者，對不？

所以，我推論出，其實神要的不是四十年，僅是一年而已。

因此，一年之後，若在我們而言，應該只需一年，因為我們是成功個案，而不是失敗個案。

由是，下年便是大開殺戒了，是這樣推論出來的。

如果現在真是如此，即現在應驗了，神真的用約書亞世代來對比我們。

如我所言，約書亞世代根本就是信仰的壟斷。

它絕對是一個預表，所以，絕對是今年的開始。

如果想要證據，今年我們所看到的就是證據。

上年已經可說是一個堂而皇之的預言，對不？

現在，讓我們回到日華牧師於 2022年 1月 24日的錄音分享。

日華牧師：

你們試想想，當然每一篇信息也很中聽，

即是能幫助你們、祝福你們，使你們能夠認識神，對不？

但你有否留意，以前，在我分享「2012信息」之前的信息，真的只適合我們教會收聽；

然而，現在我開始分享「2012信息」之後，其實，每一篇也適合全世界收聽。
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謹記，每一篇信息也是神給予我，並非由我自己編出來，對不？我想說的是，為何神要這樣做？

譬如，我分享關於 Bitcoin（比特幣）的信息，這是否適合全世界收聽？

當然，適合我們收聽，我們自然會覺得很開心，但這是否適合全世界收聽？其實是適合！

意即，你要試看看為何神要這樣做，

祂可以給予我們很多信息，都可以證明我能聽見神的聲音，

其中一個，當然是預備我們生存在這個生態。

其實，我提及的所有預備等等，全世界都應該聽從，

不然，他們就不會於這兩年間如此辛苦，面對眾多事情也如此掙扎，對不？

如果他們一早聽從的話，全世界，我所指的是全世界。

我所說的是，為何神要這樣做？為何神要這樣做？

其實，神為要告訴你，全世界的宗教組織根本不應存在，是不需要存在。

何解？聽著，全因他們阻礙別人收聽我的信息，對不？

總之，我們越來越知道，神是活的、真的，並且很有頭腦，

祂預先訂下計劃，亦會為著將來的事情預備。

你也看見，我們的共同信息，很多都是早在上萬年前已經預備，

所以，祂現在所做的事情，是為著一個怎樣的將來而預備？

皆因，祂現在做的事情，是從來沒有對任何一個人做過。

譬如，舉一個例子，我們「2012信息」的豐富、全面，

以及將神的智慧、奧秘和作為解說的全面程度，

主耶穌基督的信息，從來都沒有觸及這個層面。

這並非因為祂不懂，而是神沒有叫祂說，原因，祂在做自己的事情，對不？

但為何我要說？因為我也在做我的事情。

是的，我在做我的事情，因此，便由我來說。然而，為何神要讓我來分享這些信息？

這些信息，全世界人都應該要聽，但現在反而是這些宗教組織、巴蘭，阻礙人們聽到這些信息。

謹記，這些信息亦並非由我創造出來，亦不是我憑空想出來，而是我聽到，是神告訴我的。

試想，神從歷代歷世以來，也是一聲不吭，對於很多人，祂也不曾給予他們信息。

然而，為何現在突然多得要緊？對不？簡直多得非常要緊！

難道這麼多共同信息，也只是為了我們這 1455人嗎？
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謹記，若是如此的話，這些信息就不會適合全世界聽，

而是只適合我們這 1455人，便會更加到位等等，對不？

至少會有很多題目可供選擇，我作為分享者，所以我會知道。

但是，為何神會選擇這些信息？看見嗎？

我正是講述這件事，這件事就連走勢，也是一個信仰的壟斷。

意即，有了這所教會，你為何還繼續聽你的牧師「發噏瘋」？

這簡直是浪費時間，他只會使你更加不認識神，更加不適合生活在這個生態環境。

然而，日華的信息又如何？如此，你才不會枉費一生。

現在面臨著 last time（最後關頭），世界快將要結束，還要枉費一生嗎？

那些牧師，到底做了多少缺德事？

我想說的是，你有否從這些共同信息，這些印證及整個走勢，看出這個導演在想些甚麼？

正如我所言，你會看見的，如果突然在這段時間，強調這個小孩子跟父母之間多麼甜蜜，

下一個情節，隨時就是發生交通意外，父母喪命，只剩下小孩子。

意即，你會看見那個 flow（走勢），亦看得見祂想帶出甚麼信息。

現時錫安就是這麼明顯，以前是碎件，但現在越發組成一個大前提，我就是用這個來推理。

眾所周知，通常我推理，尤其是神給予我的信息，這麼多年來，從來沒有出錯過。

皆因，那就是我們下一個大方向。

今次分享蘆葦，我正是講述這件事，對不？

我們就成為了全世界的信仰遊戲規則，能被提與否，我們講了才算數。
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於校對這一段精華短片時，日華牧師對於他現在所分享，

有關「蘆葦」的信息，作出了更詳盡的補充，

原來，當時約書亞世代過約旦河時，正是他們人生中第一次看見河邊的蘆葦。

以下，是日華牧師於 2022年 2月 25日的錄音分享。

日華牧師：

其實以色列人第一次遇上大量的蘆葦，正是過約旦河的時候。

起碼約書亞世代是這樣，因為他們身在曠野。

蘆葦一定要在水邊，在河邊，於整片曠野，豈能長出蘆葦呢？

上一代在尼羅河，即他父輩的那代就可以看到。但我是在說約書亞世代。
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約書亞世代，一生中首次遇上蘆葦，其實是渡過約旦河的那刻。

對的！那刻就是他們遇上蘆葦的時候。

所以，那個 timing（時機），去到現在，我們信息分享至今出現的感動，

這份感動是，我知道這信息，但總有些事情仍未想通。

待解通後，開始討論關於蘆葦，便越發感到可怕。

因為，蘆葦簡直是隱藏了，在約旦河的那段經文，有提及過蘆葦嗎？

沒有！但我們下意識會知道，那裡怎麼會沒有蘆葦呢，

那裡可是約旦河，整條河流沒有蘆葦？沒可能！

因為，在他們的地區肯定會有，但它卻沒有形容，也不曾提及，猶如隱形般。

西緬策略家：曠野只有荊棘，不會有蘆葦。

日華牧師：

是的，但現在這樣說，就真的隱藏了。

但確實蘆葦的存在，真的隱藏在人類歷史當中。

只要變成蘆葦的形態，便屬於隱藏。

因為，其實我們是慢慢成長至一個階段，才能夠成為蘆葦。

現在，讓我們再次回到，日華牧師於 2022年 1月 24日的錄音分享。

日華牧師：

至於那些天主教、贖罪票，諸如此類的東西，統統不算數，

若聽從他們的說話，只會浪費那 1,260天的恩典。

所以，某程度上，神必定要預備這樣的一套信息，並預備好這些見證，

及後，突然因為一件事，把它推給全世界。

某程度上，如果神真的這樣做的話，那你就能明白，為何我們現在會分享這套信息；

為何我們於過去多年間，會有這些見證。

正因，這就是神將會做的事情，才能幫助人們於三年半中拼命追趕。

皆因，你要謹記，那三年半，他們並非要拼命追趕去相信，而是要拼命追趕去成為賓客，對不？
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如果是拼命追趕去相信的話，是沒理由留在外院的，外院是相信，是屬於信眾的，對不？

既然你來到外院獻祭，難道你還不是信眾嗎？

獻祭的人來到外院，但在外院，不管你獻祭與否，只要你身處外院，獻祭與否，都不用想了，

一律無望！

的確是這樣，那段經文讓我們知道，你還有 1,260天任人踐踏，

所以，那 1,260天一定是讓他們，不單只要相信，還要付上代價，

好讓他們能成為賓客，而不是單單去到外院就罷了。

否則，他們就沒有資格被提，對不？

當然，我以前解讀這節經文時，並沒有想到錫安會這樣，
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因為神給予我的信息，尚未能組合成一幅如此完整的圖片。

雖然我們的題目，於「2012信息」裡，幾乎不斷在轉變，

但你有否發覺，現在已是一幅很整合的圖片？

再加上印證我們的共同信息，也是不斷在轉變，對不？

有些會令我們「毛管戙」，有些會令你「飆眼水」，

但是，現在整合了之後，你試想想，為何導演要這樣做？

他總不會不知自己在做甚麼，因而亂作一通。

祂並非一個普通人，祂是神，

所以，你現在再細看，當我這樣解釋之後，你會否覺得，好像突然了解神喜歡做甚麼？

突然間，真的看到神要做甚麼，對不？這就是我正在講述的事情。

即是，我們看的那個走勢，生態環境是一個大走勢，由神去掌握，才會走成這樣，對不？

現時我所說的是，如果你認真去察看，其實，於生態環境上，神在做和正傾向一件事。

你想想便知道，為何神要用Marvel系列的電影來印證，因，這是毋庸爭辯的！
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你說沒有這組數目，並質疑這組數目，不能夠計算出這條算式，然而，數學是最真實的，

不論你如何相乘，也會得出我們所說的。實在令人感到腿軟！

好了，Curry（Wardell Stephen Curry II），對不？

印證多元化，甚至到一個階段，只有神的威勢、神的級數、神的認可才能做到。

而記住，在過去 2,000年，神並不容許這事發生，但為何突然容讓這事情發生呢？對不？

如我所說，我們就是那個 standard（標準），我們就是被提的標準，對不？

我們就是那根葦子，就是那蘆葦，對不？
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影片：神印證錫安教會出現一種新的生態環境

日華牧師分享到，神以眾多極為驚人，又前所未見的共同信息，印證日華牧師和錫安教會的身份，

其實是要製造一種，史無前例的「信仰生態環境」。

就如 3,500年前，神藉摩西為以色列人所製造，一個舊約 1,500年的信仰生態環境；

又如 2,000年前，神藉主耶穌為全世界教會所製造，一個新約 2,000年的信仰生態環境。

而現在，神亦同樣地，以錫安教會的「2012信息」，及當中所誕生的共同信息，

為全世界和將來千禧年的人類，製造一個全新的信仰生態環境。

對此，日華牧師作出了補充，以下，是日華牧師於 2022年 2月 7日的錄音分享。

日華牧師：

再 refine（詳述）多一些，關於這一類的印證，

其實我也曾提及，神從來沒有製造這樣的生態環境，

那麼，我們需反省，其實摩西之後的生態環境是怎樣來的？對不？

著實，那原是神所給予摩西的帶領，從而產生出來的，

那麼，神對摩西的帶領，正是為了讓我們知道，祂是以色列的神，

是這個國家的神，是保衛這個國家的神，對不？
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祂是一個可以審判一個國家 —— 埃及的神，所以，往後便誕生了這樣的生態環境。

換言之，於摩西經歷神的範疇上，我們應該用「範疇」來形容，

而那個「範疇」根本已定立了，接下來 1,500年的信仰生態環境，對嗎？

接著，主耶穌亦然，主耶穌基督定立了之後 2,000年的信仰生態環境，

就是福音會由放棄以色列開始，再去到萬國，而主耶穌所經歷的神，

意謂，祂示範了神的掌控、同在、溝通，都屬於很「圍內」，只於一小撮人中出現，

並且，那種形態及形式，亦是根據往後 2,000年間的生態環境而設立的。

意即，我們想知道過去 2,000年間，

經歷的信仰是如何的話，你只要看看「四福音」，就能全部知曉，
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神用甚麼方法印證主耶穌、如何表達祂的真實、用甚麼方式讓你知道祂是神、用甚麼方式事奉等，

各樣事情都較具新約的 mood（氣氛）。

然而，我所指的是神給予我們的印證，卻從未出現過，在歷史上從未曾出現，

祂 reveal（揭示）出，世界沒有事情是偶然的，

祂揭示了歷史的整個佈景，皆是祂打造出來的，看見嗎？

我們當然看見了，如看見我們所剖析的經文，皆屬於印證，連電影也全是由祂掌管的。

但以前不會這樣的，完全不會這樣的，為何祂現在會如此行？

是為著接下來 1,500年的生態環境，就是於 1,500年間，讓人知道，自己怎樣選擇也不管用。

因那些全是佈局，等於一場考試的選擇題，有 A、B、C、D、E的選項，只有一個正確答案，

但其他錯誤的答案，也是由老師提供的，

著實，我們現在正是看著這樣的事情發生。

可是，從前於埃及的時代，並沒有出現這樣的事；

於主耶穌的時代，亦沒有這樣的表達。

於校對這一段精華短片時，日華牧師對於「歷史上，

神未曾試過製造出一種現象，如現時於錫安教會身上的印證級數，藉著製造眾多共同信息，

讓全世界皆知道，世上只有一個正確的選項」這一點，作出了詳細補充。

以下，是日華牧師於 2022年 2月 25日的錄音分享。

日華牧師：

第一，其實我們每一個人也曾看過十誡、看過舊約。

可是，當我們看舊約時，我們會覺得那是一個很大的世界，而以色列只是其中一個國家而已。

然後，神從一個坑中，將他們帶出來，我們是這樣想的。

意即，全世界的一切就像是自由地發生，甚至，可說是失控地發生，

然後，神用摩西拯救這一群處於失控中的民族，對不？在這坑中能做的僅此而已。

換言之，在這概念中，我們尚未真正看見神有多偉大，我們只看見神在幫助他們、拯救他們。

對於全世界的佈局，全人類、全世界的萬國而言，神在哪裡呢？不知道！但只覺得祂是以色列的神。

神在舊約也經常提及，祂是刻意讓你有這種感覺，覺得祂是以色列的神！

甚至，不要說是以色列，祂是亞伯拉罕、以撒和雅各的神。

你可曾想過，這句說話多麼狹窄和細小？多大程度代表了，神隱藏了多少東西在其中！明白嗎？
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雖然，整件事發生在西奈半島星圖。

好，接著到主耶穌，主耶穌自己甚至就像處身泥沼中。對不？

我們幼時看「四福音」，主耶穌簡直就在一個坑裡，

祂就像在一個失控的環境下，嘗試去拯救以色列。

甚至，我們從小到大也覺得，主耶穌的無奈和慘況，

是一個悲劇收場，祂是一個英雄、是一個善良的人。對不？

仍然是這樣，神隱藏了自己，在全世界而言，神算甚麼呢？

祂隱藏了。對不？

甚至，在這段時間裡，祂近乎是在勉強每一位基督徒，於沒有足夠證據下，仍相信神是萬有的主宰。

有這樣的歌可以唱，對不？

可是，若論相信？「於美國、英國、歐洲、非洲、亞馬遜河⋯⋯神祢是否也在那裡呢？」

會有這種疑問。

意即，至少主耶穌的情況更是如此，

很明顯，神隱藏了祂對所有事物的絕對掌控，祂將之隱藏，不讓你知道。對不？

甚至，直到主耶穌基督以後，差不多近數十年，有了錫安教會的出現，

才解開主耶穌基督當時，有關節期等等，每一件事物的預言性，
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如城牆、主耶穌所做的事、主耶穌於最後節期所行的，

整卷約《翰福音》的寫成，根本是按照節期的次序。

嘩！你突然發覺，原來神的掌控如此厲害！

換言之，好，說到現在，輪到錫安教會了，

於主耶穌的時代，甚至不讓你知道，祂將之隱藏了。

我正是說，神從未試過如此不隱藏自己，祂唯獨對錫安才這樣 unfold（打開）。

神這種打開，並非單純顯示給你看︰「我能夠做一個神蹟，我是哈利波特的爸爸，

我顯幾個神蹟給你看，我把紅海分開了！」是這樣嗎？不是，根本不是！

如果你要與神對比，Harry Potter（哈利波特）的能力簡直是弱智！

你會的法術只能如此？只能弄出這些？明白嗎？

若你有法術，你應該更加全面。對不？

舊約類似這一種，刻意隱藏至這程度，

主耶穌的時候，甚至讓你覺得，祂的悲劇程度，就如一齣戲《萬世巨星》。

可是，我們現時分享的每一個信息，突然發覺整個西奈半島，也是神完全掌控。
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其實，以前 Bible Code（《聖經》密碼）出現時，已令我們下意識覺得有這種現象。

可是，接著分享拉線信息，為何你們會覺得錫安的信息很震撼？

是你們從未想像過，原來基督教是這樣的！

你甚至從未想過，你所信的神曾做過這些事，以及祂正在做這些事，

然後，接著發現全是祂一手完成，且越做越瘋狂！

在這過程中，有這種陌生，才使我們能夠慢慢接軌，與歷史上 Freemason的存在接軌。

此前，甚至會覺得︰「神在哪裡？」諸如此類。但當我們慢慢知道神做了這些事，

那麼，Freemason又怎可能是隨意出現的一群奸角？神已掌控至這種程度。明白嗎？

接著，最瘋狂的是，當我們看見神掌控至這種程度，所有隱藏的信息，

皆以符號方式存在於 Freemason所說的事物裡，甚至是以符號方式存在；

意即，Freemason其實早已知情。多麼恐怖！對不？
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換言之，即使歷史上存在 Freemason，她也沒有像錫安教會一樣，

打開一個接一個符號背後所代表的秘密，其實正是神真正的全能。

神全能的程度，我們甚至是首次詳細分享。

不是我們現時掉進坑裡，然後神過來拯救我們。神並非如此渺小及無奈。

我們是首次講述藍佈景、藍衣人，我們首次講述，整個香港根本就是一個佈景，這是一個舞台，

全球歷史的每一分、每一秒，也是神所設計的舞台。

然後，當我們開始分享這一點，嘩！

那些共同信息就爆炸性出現，數量之多，我們在香港所見的事物，

以及那些地標所發生的事件，與我們息息相關的程度，

已更加證明，絕對正確了，原來神是歷史的大導演。

神從來沒有 unfold（打開）自己的全能及完全主宰，

這種啟示，以前神是完全避開的，但現在卻沒有避開。

所以，我所說的是，其實，現時我們數算這三件事件，摩西、主耶穌及我們，

難道你不覺得，藉著這三個人物所揭示的神，其偉大程度是不同的嗎？

於摩西時代，神是忍耐著沒有出手，

但主耶穌時代，甚至，就像神自己的兒子，只是一個悲劇主角，

主耶穌自己掉進一個坑裡，無法走出來，所以，三十多歲就要被釘死。對不？

我們每一個人，即使你讀天主教學校，你小時候也是學這些，

然後，每一個人也將救主的名號，安在主耶穌身上。
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然後，我要你相信，你信吧、你信吧！

你的相信，便是你的代價，去接受這一個基督教，那麼，便信吧。對不？

最多就是如此，我們下意識會這樣想。

可是，當你來到錫安，難道你不覺得，突然間，當有了錫安的存在，

突然間，現在你發現其他宗教到底算甚麼呢？那 2,000年裡，他們做過甚麼呢？

他們所寫的著作，有記述這種事嗎？沒有，他們完全沒發現有這種事。

我正是帶出這一點，但這種 reveal（揭示），歷史上，神只對錫安做過，

還要特地跟著我們，每星期不厭其煩地做。

一邊做、一邊印證，印證讓我們能解開謎題，

解開謎題後，又要印證我們所解開的那個謎題。

是這種情況，那種親近程度，其他宗教真的要靠邊站，

沒錯，他們對於神的陌生程度，根本就不像是相信同一位神。

他們根本從來不知道神是誰，差距是這種級數。

所以，如我所說，難道你不曾疑問，為何神要這樣做呢？

為何你不思考，神這樣做豈不就是宗教的壟斷？

因為，宗教是關於神，關於認識神、發現神和接觸神，那麼，這些豈不已全部給我們了嗎？

是的，其他宗教加起來，到現在仍只是「估估下」（猜想），大家也心知肚明，

大家也是「估估下」及推論。

但錫安的弟兄姊妹便得知，我們現在那種印證，做得如此明顯，明顯的程度，是這種做法，

於以往幾千年也從來沒有，但突然間於這幾年卻出現了，正是我所說的宗教壟斷。
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我亦因此才理解，原來，這種延續，是直至 1,260日及千禧年。

現在，讓我們再次回到，日華牧師於 2022年 2月 7日的錄音分享。

日華牧師：

你要切記，我說的表達，是指當事人，即最初製造整個 dispensation（時期）的人，

摩西製造的時期，與主耶穌製造的，是由他們設立好 tone（定準），

接下來，神會用甚麼方式，將祂的信仰 penetrate（滲透）至全世界，

並且，要求全世界怎樣去認識祂，對不？

然而，我們現在所經歷、研究，以及真的尋找出足夠的證據，

而這些證據，只要是一個正常人，就全都沒法子推翻。

那麼，其實神設立了一個怎樣的定準？

意即，如果祂單單為我們一間教會而行之，

第一，不可能會做到如斯程度，對不？

但現在我們得知，祂是為了藉著我們的存在，以及我們的成長，

去設立接下來 1,000年的人，他們信仰的定準，那就解得通了。

如此便明白，為何到那時，全世界任何國家，是任何一個國家！

這對《聖經》是一個何等瘋狂的考驗，哪一個國家不前來耶路撒冷守節，就不降雨在該處，

「嘩！我們過去 2,000年可曾出現過這樣的定準？」沒有！信仰根本不會如此。

信仰並非整個環境，也全受我 control（控制）的感覺，

以前，這根本是一個 secret（秘密）來的。
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但當揭示時，是哪一間教會揭示了這事？

是我們去揭示，是我們的存在、經歷，其實就設立了接下來 1,000年的定準。

為何每一個國家，也不敢不來守節呢？一旦不守節，就沒有雨降下？為甚麼？是誰設立的？

整個 1,000年信仰的定準，怎樣才算是開始？是由誰開始？

如果我們想知道，怎樣才算是開始，就一定有一群人，他們整個信仰帶進了，

意即，由他們自己帶進了這樣的信仰領域，然後，於地上打開一個先例。

摩西是一個先例，接著打開了 1,500年；主耶穌是一個先例，接著打開了 2,000年。

明顯，我們這種先例，於之前必定未曾出現，不用多想，因為看歷史便最清楚，對不？

但很明顯，我們就是這個先例，導致往後全世界所看見的，便是神甚麼都會掌管。

你現在就處身於應考選擇題的過程中。

意即，若將主耶穌的時代，與我們這時代將要設立的定準作對比，

就是主耶穌的時代，乃「問答題」的時代，意即，是很難才答對的。

但我們現在所設定的定準的時代，乃「選擇題」的時代，很容易答對。

並且，讓他們知道，你一定要答對，

因為連答錯的，都不要以為這是自己的自由，可以叛逆神。

因為連錯的答案，都是由這位老師所設定的選擇題，

故此，當中的審判也會很大，因為較容易答，唯那些悖逆的人才不會選擇。

由是，現在我們親眼看見，以前我們當然沒想過，那樣的情況是怎樣形成的，

意思是，「並非單指一個國家，或指全世界的以色列人，要是不回去耶路撒冷守節，就無法賺錢。」

不是的，而是指所有全地的國家。
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為何會這樣的？何處會設定了這樣的信仰經歷的定準？

我們就是，我們便設定了一個定準，根本所有事及全世界皆由神掌管的，

每一刻、每一秒都是被掌管的。

於校對這一段精華短片時，日華牧師對於「神為每一個時期製造 tone（定準 ）的目的」，

作出了更詳細的解說。

以下，是日華牧師於 2022年 2月 25日的錄音分享。

日華牧師：

為何我會用這個 tone（定準）的理論？就像我們所說的標準、定準、蘆葦的概念。
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其實於摩西之前，若你不守十誡，或不守節期，皆不會有事，對不？

甚至於摩西之前，即使你犯姦淫，也隨時有機會不用被石頭砸死，對不？

你的牛撞死了人，這頭牛也不用被石頭砸死，對不？

不潔的人亦不用走到營外，對不？

然而，於摩西之後，設定了一個前所未有的定準，包括有十誡、摩西五經、許多我們提及的律法。

那個定準是他設定了某些東西，是因為神打開了某些東西，所以便限制了某些東西。對不？

這便稱作「信仰」。

那 1,500年的信仰，現在用這個概念去看的時候，我相信你更有一個整全觀，對不？
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好了，及至主耶穌亦然，祂也設定了一個定準，對不？

祂設定的定準，便是我們最熟悉的基督教。

而這個定準絕對是我們所知道，完全與舊約不同。

主耶穌基督的定準，是關於人的內心世界、有關我們於信仰上，甚至與其他宗教並存，

於過程中，簡直不會對其他宗教作毀滅性的打擊。

因為約書亞世代曾經存在過，不過，只對迦南美地而已。

所以，兩者皆頗有趣，皆有自己的定準。

可是，從來沒有一個定準，仿似那 1,000年，對不？

換句話說，試想一下，你要 achieve（達到）甚麼程度、做到甚麼地步，

才能夠壓服萬族，致使他們不敢不守節期？

主耶穌在世也沒有做過這事，簡單來說，神根本沒有 call（呼召）祂做這等事，

祂只是似一個受害者，去結束其事奉，對不？

好了，至於壓服迦南美地，摩西和約書亞在世的時候有做，但並非萬族。

由是，摩西時代完結以後，並非全世界不來守節就沒有雨降下，不是，

只是以色列人而已，僅以色列人而已。

但是，主耶穌呢？主耶穌所講的祝福，以及每一樣事情，只是為了基督徒，

意即，只管束著基督徒，對不？

舉個例子，摩西的時候，是管束以色列人而已。

譬如，《申命記》28章提及，你做的時候，會有這些祝福追隨你；
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你不做的時候，這些咒詛會追隨你。那是管束這群以色列人的，對不？

於是乎，我們知道其管束至一個階段，他們要守節期、他們有其律法，

倘若他們干犯了，會被治死，對不？

他們有許多管束著自己的律法，他們要尊重神、不可妄稱耶和華的名字，看見嗎？

一個國家，只是一個國家，乃因甚麼事發生了呢？

摩西一下子發生了，但發生了這麼多，是否涉及全世界呢？

是否兩個國家？十個國家？統統不是，僅是一個國家！

現在明白我在說甚麼嗎？好了，直至主耶穌呢？

這個範圍變大了，但管束的是基督徒，僅僅基督徒而已。

倘若基督徒不做，便會這樣；他們若做，便得百倍祝福。

基督徒是枝子；主耶穌是葡萄樹。

你明白我所講的定準嗎？這定準，你不覺得去到千禧年時，「噢！何解突然間是全世界？」

主耶穌所帶起的，我們知道；摩西所帶起的，我們知道；

但是，誰帶起那 1,000年？誰是起始？誰先做的？誰帶起信仰的轉接？誰帶起信仰的定準？

神全然管轄、神全都知曉，對不？

你自以為祂不曉得，但祂一直都知道；你自以為你並非以色列人，但其實，你仍然要向祂負責，

正是如此！這便是千禧年世代！

我想問你，前兩者皆告知我們，這種定準，是由一位神所用的僕人，帶來到這個地球上，

例如摩西，管束著以色列人，僅僅管束著以色列人而已，連埃及人也沒有管束。
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隨之而來是主耶穌，單單管束基督徒而已。基督徒一定要做，若不做，便要遭受審判。

好了，但究竟是誰，導致連外邦人不去做，也要遭受審判？是誰呢？從哪來的？

我不就是說，是新婦，是從新婦的信仰帶出來麼。

以前，我們只知道是新婦，但我們不是如斯實質地了解，

或從《聖經》記載得知，又或是曾經經歷，究竟新婦做了甚麼。

我現在正指出，在我們身上所發生的，就是那些！

拉線、巴比倫等等，也是在神的掌管底下，你竟敢動它嗎？

有些人會說：「我不相信！」你不相信嗎？日華已經講了，日華已經講了！

所以，你可以去死了！將來就是這樣！

因為已經有人開始了這個定準，你想裝假嗎？

即是，以色列人可否在摩西來到時，扮可拉一黨呢？

那麼，你就看見神怎樣做了！
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你看見主耶穌設立了一個定準之後，亞拿尼亞、撒非喇，是否可以欺哄聖靈呢？

主耶穌已經設立了！對不？

可是，那些 limit（限制）呢？摩西，限制了以色列人，

所以，他們得到了即時審判、即時管制；

主耶穌呢？祂限制了基督徒，也就是即時審判、即時管制。

讓我問你，又是誰掌管全世界呢？

是誰 reveal（揭示）了一個事實，是他們無可推諉的，

若他們推諉，就會即時被擊殺、管制呢？

若他們不上來守節，還要明說是守住棚節，就連雨也不降下。這正是我所說的！
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當你看這段經文時，對比一下神一向所作的事，

然後，再回看這些預言，就能得出一整全圖片。

但那整全的圖片，是從來沒有人能估算出來、想出來的，亦沒有人曾經歷過。

因為，它不需要寫出來、不需要說出來，

它只要用預言告知你，將會有一所錫安教會，他們才是經歷。

他們是用其生命敬虔，並其一生，經歷和設立這定準，就如摩西和主耶穌。

即，關於摩西和主耶穌來到前，是有預言談及他倆，卻沒有詳細記載。

因為只是給他們兩個而已，是他們一生的事奉而已。

在摩西出現前，哪有詳細記載他的事跡呢？沒有的！

是他出現後，其事跡的詳細記載設立了這定準。

主耶穌來到前，是有預言，可是當你細數，有沒有詳細記載呢？沒有的！

甚至連祂所做的每一件事及其目的，也沒有詳細記載。

可是，那詳細記載，就已是祂所設立的定準；

即，當詳細記載祂的事跡時，就是祂設立的定準。

現在，我們就是那個 monument（紀念碑）。

在我們來之前，我是從未想過有這樣的印證，有這樣的帶領。

即是，竟有一間教會能被神，如冠冕上的珍珠般陳列出來，之前是沒有詳細記載的。

而他日我們的詳細記載，就會設立那個定準。明白嗎？

這就是神一向的做事法，祂對人類的統治，一向也是如此。
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何以證明我這說法是一定真確的呢？

即，摩西那種情況是，定準設立後，人們就可以有信仰。

為何呢？因為當摩西設立那定準後，是否神突然來到地球，然後永遠坐在西乃山上，就是舊約呢？

或是祂坐在耶路撒冷，就是舊約呢？

神沒有親自來到！所以，人們才能藉聖殿擁有信仰。

如果有神在的話，那還用談信仰嗎？明白嗎？還有選擇性嗎？沒有了！

主耶穌來到時，是的，祂真的帶來了神、帶來了救恩。

但，主耶穌離開時，是否神就來到這地上，坐在耶路撒冷，

「你不信便死吧！」那種情況呢？沒有！

而是個人設立了一個定準，然後走了。

祂揭示了神至一個程度，並憑那程度，設立了信仰的定準，而非神親自來到。

我問你，為何那 1,000年裡，人們可以選擇不到耶路撒冷呢？

我說的，那是其中一個選擇，是可以不去的。

如果神坐在耶路撒冷，人們不來的話，只消一個雷電擊下，

整個國家將頓變成一個洞，那塊地亦變成一個黑洞了！

如果神坐在這個地球，坐在地球的耶路撒冷，

然後每一年也要你們前來獻祭、守節，如果祂真的坐在這裡，人們便不能選擇。

若果，有一所教會設立了一個定準，然後被提了呢？

那往後的 1,000年呢？定準設立了，也稱為信仰，因為他們可以做得好，或做得不好。

甚至做的時候，他們的內心世界，可以因而改變，或不作改變！

你試想，若神親自在這地球，他們只要有一個惡念，就頓化一縷煙，「啪」一聲便消失了！

一個惡念都不可以有，如果神真的在千禧年間，坐在地球 1,000年。

難道祂真的不能，於坐在地球 1,000年的時候，知道全地球每個人的心思意念嗎？

神絕對知道全世界每一粒細菌所想的事，更莫說是每個人，如果祂坐在地球上。

怎可能會讓他們不前來？然後不來，就讓他們目睹不降雨，

難道還有整個雨季給他們去等待嗎？這是沒可能的。
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所以，針對那句說話，你不覺得是有一個很有趣的現象，

是一定要達某程度，才可能於那 1,000年間出現這句說話的形態嗎？

就是有一群人，好像摩西及主耶穌般，設下了一個定準，並在設下以後離開了，

但這個定準是新的，就是全世界的人都被列入這個局當中；全世界所有國家都被管治。

但試想怎樣才可以設定到，全世界每一個國家都會被管治呢？

究竟是甚麼啟示（Revelation）打開了呢？而你現在就知道了，

就是錫安所有共同信息，就是「2012信息」。

所以「2012信息」是我們的一小步，就是全人類的一大步！便是這個意思。

所以，難怪 Freemason會特地拍攝一齣電影出來，雖然這齣電影的名字是《登陸月球》，

雖然片裡，從頭到尾都是假的：用一部計數機就能登陸月球，
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用一塊比日本汽車外殼還要薄的金屬片，就能夠避過輻射和抵過真空，且能夠上到太空！

但原來就是為了以此來印證我們，全都是為了印證我們。

現在，讓我們再次回到，日華牧師於 2022年 2月 7日的錄音分享。

日華牧師：

直至現在，我們可以說是全得悉了，原來，神除了創造萬有外，

其實，我們所說的每個事件，除了《聖經》會證明神的偉大外，現時已超越了這件事了。
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原來，《聖經》是一個引子，讓我們去理解現實，

當我們在現實中，以錫安的方式去尋找，便發覺，神與人類說話，遠遠超越我們所想像的多。

第二，神對人類的掌管，是遠遠超越我們所能想像的級數，

然後，藉著我們向世界 present（展示）出一個新的信仰，

到那時，世人不能說，他們不知道神是這樣的，

故而他們過回以前 2,000年，即主耶穌時代，亦是新約教會時代的信仰。

這樣子，真死定了，他們必然完蛋。

換句話說，這 1,000年裡，有一種強制性一定要知的邏輯、常識，就是關於錫安所知道的，

是的，就是藉著錫安，普及了這種信仰，供他們知悉。

對從前來說，試想過去 2,000年，信神與否，甚或褻瀆神，皆沒大問題，

因此，何以人們覺得基督教與其他宗教無異，是嗎？

不過，接下來的 1,000年，是不可能如此的。

那甚麼人，及以甚麼方式，會設定了這種信仰的定準，成為整個時代的開始？

其實，現在我們親眼看見，錫安這般印證，便設定了這個定準。

固然，這種印證，他們沒資格於那 1,000年間去經歷，

等於主耶穌基督的經歷，根本在過去 2,000年，哪有人具資格如主耶穌，經歷那種信仰的層次。

又等於在 1,500年中，沒有人具資格經歷摩西那種帶領的層次，

同樣，在接著的 1,000年裡，沒有人具資格經歷錫安被神帶領的層次。

但相對下，我們將會普及化，我們的經歷會普及至全球也會知道的。
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並且，若人不知道，這樣已經可以在信仰上 judge（審判）他，他已經屬必死的。

因為那時已經到一個階段，第一，有這個信仰作為根基，而且一定已經有這根基，

唯只要人們不回應這信仰，便會遭審判，而非單單知道便可以。

因為事實上，過去 2,000年，在基督教界，只是強調「知」這字，對不？又或「信」這字。

但現在只是「信」或「知」，也不接受的，對不？因你不守節，便完蛋了，你不守住棚節便完蛋。

故而在接下來的 1,000年，並非單單以色列人經歷這事，而是全球任何一個國家皆要經歷這事。

因而，現在我所指的是，從我們的共同信息可見，

就是在稱為新的生態環境中，已被設定了一個定準。

意即，我們被設定為一個 monument（紀念碑），信仰的紀念碑的話，

那千禧年的定準便已經設定妥了，對不？

若非，你真的想不到有何其他可能性。而且，現時這種形式，便很合理了。

突然間，何以會出現這狀況呢？如此，那段經文便能解通。

這便是從共同信息中，每一次出現新的共同信息時，

總會令我感到，那實在太偉大、厲害得太要緊了！

但當我們考慮到，神並非一時興之而去做，祂是深思熟慮行之的話，

那我們便看見，祂並非單單為我們教會而做。

我們教會可謂適逢其會，就是那位新婦，

所以祂用我們的經歷，去奠定了將來 1,000年的人，也要去紀念的，並成為一個紀念碑。

又如摩西般，亦可用「適逢其會」這詞，奠定了往後的 1,500年一樣，

那我們現在正在何處看見這事？就是從共同信息上看見這事。
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何解？因為你會看見，摩西的時代，

神是故意 limit（限制）了所發生的事件，是於以色列國和埃及國家。

故而，大家也覺得很合理，神要求以色列國，在往後 1,500年要做這些事，對不？

你會看見，那個定準，即神故意限制了，祂當時對於信仰上所 reveal（揭示）出來，

祂對人類的介入中，所 set up（設立）那 1,500年的定準。

而主耶穌基督的時代，這個定準再誕生得更廣寬，卻不同於我們現時這情況。

這一種，乃是讓你知悉，恍如「穿煲」（揭曉答案）了的情況。

就算主耶穌的時代，我所指的是，若沒有這些共同信息，其實相對地，

原來神是在沒有「穿煲」下去掌管的，且掌管得如此瘋狂。

可是，現在掌管得如此瘋狂，將會於將來 1,000年中被證實。

被證實後，倘若人們仍舊假裝不知情，

那麼，他只有一個字，就是「死」，沒有了，沒有其他。

正因為它完全被證實，所以，於那 1,000年中，

全球的 demand（要求）和遊戲規則，便不再只針對以色列人，

亦不是說於眾多宗教中，你信了基督教，便只針對基督教，不是這樣！

而是針對只要是人，以後也要這樣行，就是如此。

可是，能夠這樣針對，其實神之前作了甚麼呢？其實就是現時這些共同信息。

所以，我們現時分享的共同信息，第一，是發生在我們的教會裡，

亦是屬於神對我們做，是歷史中首創的。

可是，明顯地，這種共同信息不是只為了我們教會，我們教會這種信仰只是適逢其會；

是為了讓全世界知道。

讓全世界知道：「你們再也沒有藉口了！倘再找藉口，便枉費一生！你可以死了！」

就是這樣，簡直是這種審判！

你試想，於那 1,500年裡，神也不會對十二支派作出這樣的審判。

你試想想吧！於那 1,500年裡，也沒有對十二支派作出這樣的審判，

為要讓他們只覺得：「聖殿在耶路撒冷，神的掌管其實也不是這麼大。」

這就是神設定的定準，是有意讓他們有這種誤解。

然而，原來這種誤解，於往後 1,000年裡沒有了，不知何故。

最基本，從前研讀《聖經》時，發覺是沒有了這種誤解。
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現在便明白了，因為有現時這種共同信息的印證，原來，正是為了設定將來的信仰生態環境。

可是，為了將來的信仰生態環境能以此方式存在，我們便會被奠定成為另一位摩西了。就是如此。

可是，那不是以色列人呢！

當時，神於那 1,500年中，對以色列人作出要求，那當然找上摩西了！

可是，現在並非再單單對以色列人，而是對全世界的，

所以祂不一定要用以色列人，而是尋找一個信仰上配得的人。

因此，這是為何我們並非只對香港人或中國人，而是為了全世界，便是這原因了。

其實，神從來沒有於信仰上，如此「畫公仔畫出腸」（把事情解說得過份詳盡），

告知我們現實是一個怎樣的存在。

因此，這種「畫公仔畫出腸」的現實，正是錫安教會所經歷的，對不？

可是，原來並非僅止我們有這種經歷，

這將會成為一種全世界也知曉的信仰常識（common knowledge）。
並且，因為它成為了常識，所以，神便有資格審判他們，

因為，那已是一種普遍的共識，就是如此簡單。

意即，如果你從高樓大廈跳下去，你一定會摔死。這麼簡單的常識，就是如此。

因此，要視乎走勢，共同信息並不是只讓我們知道，

而是做出來後，大家也可以一起觀察，大家也可以一起鑒證。

每一個共同信息，現時已經是這樣，對不？它是不能被推翻的。

原來，這將來會成為全世界的常識。

這種把信仰「畫公仔畫出腸」的形態，由全世界記念我們的事蹟，不是只對香港人而言，

也不是只對基督教而言，也不是只對某個民族而言，而是對全世界。

所以，如此看，便能明白為何共同信息會以這種形態出現，而不是神臨時才建設。

因為，當中好些共同信息肯定用上過萬年來預備，對嗎？

單是「4794」已是 164億年的預備了，於地球被創造、宇宙被創造的時候，地球的尺寸，

於這時間符合這個大小，才能拉線拉出這組數字，才會在度量衡上出現這組數字。

這些已經不是神臨時起意，而是一早已計劃了。

可是，原來正是這些部署，導致我們的信仰和經歷，

變成了全球歷史上的常識的話，神便可以這樣要求他們了。
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為甚麼？因為，豈不由這蘆葦的標準，reject（拒絕）外院，拒絕他們被提嗎？

「你們要熬過 1260日，被外邦人踐踏！」都是因為這根蘆葦，對不？

因為是被它量度之後而變成這樣，對不？

但，這根蘆葦有趣之處在於，

很早年，當我初信主的時候，知道這節經文時，也感到很 odd（奇怪）。

其實，我與你一樣也感到很奇怪，只是我不知道錯誤在哪裡，問題在哪裡。

可當我信主久了，才知道這很恐怖！

咦！為何這蘆葦與我如此息息相關呢？因為蘆葦其實就是 Simon這個字；

我信主之前的英文名字就是 Simon。
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影片：日華牧師信主前的英文名 Simon簡介

眾所周知，日華牧師一生中，曾使用過的五個英文名，

分別是 Apple、Simon、Leaves、Gregory及Wind。

第一個名字 Apple蘋果，是牧師年幼接觸無線電通訊時的名字。

當時，因為日華牧師透過無線電通訊，與其他人溝通，

因此，決定以 Apple成為自己身份的代號，從而成了日華牧師第一個英文名。

事實上，隨著「天馬座行動」信息分享後，神藉大量共同信息明證︰

當日，日華牧師以 Apple蘋果成為代號，其實絕非偶然，必定有著神超然的帶領。
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Apple這名字，有著果子、甜美、純真，是父母掌上明珠的意思，

而日華牧師，正是這末世時代的永恆新婦，是天父的掌上明珠，

帶領我們錫安教會，一同被塑造，成為萬能的賢婦及新婦。

事實上，當時的日華牧師，根本意想不到，

Apple這名字，竟隱藏在他一生中最愛的《詩篇第一篇》。

始終，當人聯想「果子」，或是要在紙上畫一種「果子」時，

往往最易聯想或繪畫的，就是 Apple蘋果，

也正是《詩篇》第一篇，「按時候結果子」的果子。

神向我們呈現，於日華牧師童年、尚未決志信主時，神已經鋪排日華牧師，

將會以 Apple，成為自己第一個英文名，成為日華牧師傳奇一生的開始。

這名字的特別之處，甚至，直至近幾年，日華牧師才從弟兄們的資訊得知，

原來，世上甚少有男性，會使用 Apple成為名字，

可見，當日日華牧師以 Apple蘋果成為代號，必然是神超然的帶領。

第二個名字 Simon，是日華牧師於中學時期、未信主前所取的名字，

當時，他與朋友一同在大坑東社區會堂做義工，

為了方便其他人，在叫喚他時，無須直呼其中文名「日華」，

於是，日華牧師便效法同行的朋友，同樣取了一個英文名。
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因為，中學時期的日華牧師，在他的印象中，有一位聲音優美的電台 DJ，名字就是 Simon。

於是，當時的日華牧師，便選擇了 Simon這個英文名。

自此，Simon便成了日華牧師第二個英文名字。

然而，當我們翻查希伯來原文，原來，Simon一字正是「蘆葦」的意思。
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第三個名字 Leaves，其後，當日華牧師將要信主，及參與旺角真道教會前，

一次，他在大坑東服務中心當義工時，他在一間房間裡，望著窗外的落葉，

突然間，出現一個非常深刻的感動，就是自己的名字，應該要由 Simon，改為 Leaves。
而 Leaves的意思，就是「葉子」或是「單獨離開」。

數日後，日華牧師就決志信主，開始自己的信仰，以及投身真道教會的事奉。

事實上，這段故事，早於 9年前，

即 2013年 11月 4日「回憶栽種恩 ─ 梁日華牧師自傳 016」中，日華牧師亦曾經分享過。

以下，是節錄 9年前，2013年 11月 4日「回憶栽種恩 ─ 梁日華牧師自傳 016」的分享。
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日華牧師：

但是，最深刻讓我知道，一定有一位主宰帶領我的原因，就是我的名字。

其實，我剛信主那數星期，當我在大坑東社區服務中心的其中一個房間，

望向外面的樹葉時，突然間，有一個很深刻的感動，

我的名字應該不要叫 Simon，其實我以前叫 Simon，我應該改名為 Leaves。

我後來才知道，沒有人改名為 Leaves，意思是單獨離開，或者樹葉，沒有人改這名字，對不？

總之很深刻，我不是覺得這個名字很酷，而是我覺得一定要改這名字，「單獨離開」。

結果，真的，我去到加拿大，因為由我信主那天，單獨離開真道教會，

因為我是一個人去加拿大，沒有人陪我。

我在加拿大，真的四處都是單獨離開，

每一位會叫我 Leaves 的人，都真是見證著，我是單獨離開。

所以，那時我已經深刻覺得，「單獨離開」這名字真的非常特別。

此外，早於 3年前，

我們透過精華短片（VO）「主耶穌的印證與永恆新婦錫安教會的Marker」，亦曾分享過。

原來，當我們將日華牧師，一生曾使用過的五個英文名相加，包括：

第一個 Apple蘋果，是牧師年幼接觸無線電通訊時的名字；

第二個 Simon，是牧師在大坑東社區中心做義工時的名字；

第三個 Leaves，是牧師決定信主前幾天，按著神感動而選用的名字；

第四個 Gregory，是牧師留學加拿大時，由 Alpha College女校長臨時替他取的名字；

最後，第五個Wind，是牧師回港前，按著神的感動，將名字由 Leaves改為Wind。
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當我們將這五個英文名，Apple、Simon、Leaves、Gregory及Wind相加，

其文化密碼總數，正正就是 329，是 923信仰巔峰的鏡面倒置。

顯而易見，日華牧師一生所有名字，不論是中文名字或是曾使用過的英文名，

全部皆有著神超然的帶領，是創世之先，神早已預定的計劃！

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

好，最後我們每一位也自己宣告三次：

「那麼，我要存著敬畏的心來聆聽 Oracle！」

Amen！Amen！Amen！好，感謝主。

最後我們學到任何東西，也一齊歡呼鼓掌去多謝神！Amen！感謝主！

～完～


